

Heart

Die Zeit kann meine Wunden nicht heilen.

Von sky-ai

Kapitel 12: Wieder da!!!

sooo das ist das neue Kapi ich hoffe ihr habt spaß beim lesen
es ist nicht so gut geworden sorry das nächste wird besser ^^

Kapitel 12 Wieder da!!!!

Das Wochenende war vorbei, und Ai machte sich zur Schule fertig. Unten warteten Ran und die anderen zwei schon auf sie mit dem Frühstück.

Ran und Conan wollten noch zwei Woche bleiben falls es irgendwelche Rückfälle geben sollte, aber auch weil Kogoro für zwei Wochen nach Hokaido gefahren ist ohne sie. Mit der Begründung das sie eben zur Schule müssten.

„Man warum braucht ihr Mädchen immer so lange?“ sagte Conan mit einem grinsen im Gesicht als sich Ai endlich an den Tisch setzte. „ Schönheit brauch nun mal seine Zeit“ konterte sie.

Ran lachte „ Ja da hat sie recht“

Nach dem Essen gingen sie los und auf dem Weg trafen sie wie immer die Kinder und Sonoko. „ Hallo ihr drei“ kam es von Sonoko

und den Kinder gleichzeitig. „Ihr seid aber spät dran!“ Sonoko schaute auf ihre Uhr. „ Ja das war Haibaras schuld sie hat so lange gebraucht.“ kam es von Conan etwas genervt, dafür bekam er von ihr einen bösen Blick geschenkt. „Lasst uns gehen sonst heißt es noch wir kommen wegen mir zu spät zur Schule“ Ai ging los und die Kinder auch.

In der Schule angekommen verabschiedeten sie die Kinder von Ran und Sonoko und gingen in die Klasse. Ai setzte sich auf ihren Platz und schaute sich in der Klasse um, einige ihrer Klassenkameraden kamen zu ihre und fragten was sie denn hatte und ob es ihr nun auch wider besser ging. Als Fräulein Kobayashi in die Klasse kam gingen alle Kinder an ihre Plätze.

„Guten Morgen Kinder“ Fräulein Kobayashi schaute in die Klasse „Guten Morgen Fräulein Kobayashi“ sagten alle Kinder im Chor und setzten sich, „ Bevor wir mit dem Unterricht anfangen wollte ich euch noch mitteilen das der morgige Sportunterricht ausfallen wird.“

Einige der Kinder hörten dies nicht gerne und nörgelten „ Warum das denn ?“ Fräulein

Kobayashi lächelte nur „ Na gut er fällt nicht richtig aus, ich wollte Morgen mit euch in den Park gehen und einen schönen Spielnachmittag machen. Da ihr ja Sport in den letzten beiden Unterrichtsstunden habt bringt es an etwas länger im Park zu bleiben, für diejenigen die das wollen aber ich möchte das ihr den Zettel, den ich gleich verteile, von euren Eltern unterschreiben lässt damit diese auch Bescheid wissen und ihr könnt ihnen sagen das sie auch herzlich eingeladen sind.“

Dann verteilte sie die Zettel und die Kinder packten sie weg und der Unterricht hatte begonnen.

Die ersten zwei Stunden zogen sich für Conans Meinung viel lange.

Der Gong zur Pause war für ihn wie eine Erlösung gewesen. „Endlich sollen wir eine Runde Fußball spielen?“ fragte er die Kinder unten am Schulhof. Genta und Mitzuhiko stimmten sofort zu, doch was alle überraschte war, dass Ayumi, die normalerweise als erstes lauthals zustimmte, diesmal ablehnte. „Ich möchte Heute kein Fußball spielen ich werde euch mit Ai zusammen zugucken.“

Ayumi hatte ihre beste Freundin sehr vermisst, zwar durften sie sie besuchen doch hatten sich nichts zusammen unternehmen können.

Conan huschte ein Lächeln über die Lippen. Die Jungs gingen spielen und die Mädchen setzten sich an den Spielfeldrand. Erst saßen sie schweigend da und beobachteten die Jungs, Ayumi klammerte sich an Ais Arm. „Ai?“ die Angesprochene wandte ihren Blick vom Spiel ab und schaute zu Ayumi „ Ja was ist Ayumi?“ in Ayumis Augen bildeten sich Tränen „Ich bin so froh das du wieder Gesund bist... das bist du doch oder?“ Ai lächelte sie an und nickte „Ja ich denke ich bin wieder gesund“ sie wischte eine Träne weg die sich auf Ayumis Wange einen weg nach unten bahnte. „Du brauchst doch nicht zu weinen... und wir sollten uns mal lieber auf dem Weg zurück zur Klasse machen er Klingelt gleich.“ Ayumi nickte und wischte sich die restlichen Tränen weg und stand mit Hilfe von Ai auf. „Ich freue mich schon auf Morgen wir werden doch zusammen spielen oder???“

„Ja sicher werden wir das warum denn auch nicht wir sind doch beste Freundinnen oder nicht?“ es macht Ayumi über Glücklich das zu hören „ Ja das sind wir und das wird sich Hoffentlich niemals ändern“ Es Klingelte und die beiden beeilten sich.

Nach der Schule gingen die Detektiv Boys noch ein Eis essen, wie der Zufall es wollte Trafen sie dort Inspektor Sato und Takagie die gerade ein Date hatten. „Oh die Detektiv Boys“ Inspektor Takagie hörte sich nicht gerade begeistert an. Sato boxte ihn leicht in die Rippe und begrüßte die Kinder dann. „Na ihr habt ihr schon Schule aus?“ „Hallo Inspektor Sato und Takagie ja haben wir und jetzt wollten wir alle ein Eis zusammen essen.“ sprudelte es aus Ayumi raus. „Das können wir uns glaube ich denken sonst wärt ihr ja nicht in einem Eisdiel“ Inspektor Sato lächelte sie freundlich an. „Oh und komplett seit ihr auch wieder“ sie sah zu Ai. Inspektor Sato drehte sich um und ging auf die Eis Theke zu. „Wo gehst du hin?“ fragte sie Inspektor Takagie verwirrt. „Das ist doch klar wir müssen es doch Feiern das unsere kleinen Helfer wieder komplett sind und deswegen werde ich ihnen das Eis ausgeben.“ sie mochte die Kinder auch wenn sie ab und zu anstrengend sind, sind sie meistens eine große Hilfe.

Die Kinder jubelten im Chor „Juhuuu dürfen wir auch drei Kugeln nehmen?“ kam es von Genta „Ja sicher ihr dürft so viel wie ihr wollt“

Aus dem Date von Sato und Takagie wurde wieder mal nichts, da sie den ganzen

Nachmittag mit den Kindern verbracht hatten. Sie hatten Ai die weiteren Abenteuer die sie erlebt hatten während der Zeit in der Ai krank war.

Es war ein schöner Nachmittag für alle beteiligten doch verging er leider zu schnell. Die Kinder machten sich auf den Weg nach Hause.

„Das war aber nett von Inspektor Sato fandest du das nicht auch Ai“ fragte sie Ayumi glücklich. Ai lächelte „ Ja das war in der Tat sehr nett von ihr“ „ Ach Ai was möchtest du Morgen spielen?“ Ai schaute Ayumi fragend an „wie spielen?“ Genta musste laut loslachen. „Oh man Ai hast du das schon wieder vergessen? Morgen ist der spiele Nachmittag“ Ai kratzte sich verlegen am Kopf „ Ja stimmt hehe“

„Hey Ai wir sollten uns langsam mal beeilen Ran wartet bestimmt schon mit dem Essen auf uns.“ „Ja okay“ Sie wandte sich wieder den Kindern zu „Na gut Leute wir sehen uns dann morgen wieder Bye“

Die beiden geschrumpften liefen nach Hause und Conan hatte recht Ran hatte wirklich schon mit dem <essen gewartet. „Wo wart ihr beiden denn so lange?“ „Wir waren noch ein Eis mit unseren Freunden essen.“ sagte Conan mit kindlicher Stimme. „Ach so aber hier hättet Bescheid sagen können.“ „Ja Mama können wir jetzt endlich essen.“ kam es mit einem kleinem grinsen von Ai. „Ja mein Kind jetzt kannst du essen“ Ran verstellte mit Absicht ihre Stimme damit sie Klang wie eine Mutter. Conan und Professor Agasa konnten nicht mehr vor lachen. „Danke das ich jetzt essen darf“ nun fingen sie alle an.

Der Tag verging ruhig und niemand konnte ahnen was am nächstem Tag passieren würde.